

延島っ子

延島小学校長 田村芳広



2学期がスタートして1週間が過ぎました。御家庭での子どもたちの様子はどうでしょう。学校へ行きたくないという思いがでるのは休日明け、長期休業あけです。子どもたちの様子で、何かお気づきのことがありましたら、すぐに学校に御相談ください。学校では、子どもたちは大変元気に過ごしています。暑い日でも休み時間になると校庭に飛び出し、汗だくとなって教室に戻ってきます。授業が始まるとすぐに気持ちを切り替え、皆、先生の方を注目して勉強を頑張っています。始業式では大変良い態度で、3つの『心』の、本気で勉強する『心』(真剣に話を聴く)ができていますねとほめました。順調なスタートになったと感じております。

始業式では全学年の代表児童が代表の言葉を原稿を見ずに発表できました。代表児童の2学期に頑張ることを載せます。

- | | | |
|----|--------|----------------------------|
| 1年 | 〇〇〇〇さん | 「漢字をたくさん覚える。」 |
| 2年 | 〇〇〇〇さん | 「かけ算の九九を頑張る。」 |
| 3年 | 〇〇〇〇さん | 「算数の文章問題を頑張る。野菜を食べる量を増やす。」 |
| 4年 | 〇〇〇〇さん | 「算数の倍数を頑張る。『ねむの木祭』を頑張る。」 |
| 5年 | 〇〇〇〇さん | 「割り算をスムーズに計算できるように頑張る。」 |
| 6年 | 〇〇〇〇さん | 「『ねむの木祭』作品作りや発表を頑張る。」 |

延島小の全児童が、2学期の終わりに、取り組んだ成果があがり充実感がもてるよう、学校でも子どもたちの頑張りを応援しながら、指導を行っていきます。

PTA奉仕作業ありがとうございました



3日(土)はお忙しい中をありがとうございました。特に扇風機などはなかなかきれいにする機会がありませんでしたので、助かりました。その後のPTA理事会、閉校記念事業委員会も長い時間話し合っただき、ありがとうございました。



自学ノート がんばり



夏休みの間にも、自主学習を頑張った児童がたくさんいました。

- | | | | | | | |
|----|--------|--------|--------|--------|--------|--------|
| 1年 | 〇〇〇〇さん | 2年 | 〇〇〇〇さん | | | |
| 3年 | 〇〇〇〇さん | 〇〇〇〇さん | 〇〇〇〇さん | 〇〇〇〇さん | 〇〇〇〇さん | 〇〇〇〇さん |
| 4年 | 〇〇〇〇さん | 〇〇〇〇さん | 〇〇〇〇さん | | | |
| | 〇〇〇〇さん | 〇〇〇〇さん | 〇〇〇〇さん | 〇〇〇〇さん | | |
| 5年 | 〇〇〇〇さん | | | | | |
| 6年 | 〇〇〇〇さん | 〇〇〇〇さん | 〇〇〇〇さん | 〇〇〇〇さん | | |

閉校記念事業 『忘れないよ 延島小 秋季大運動会』

運動会の練習が始まりました。延島小最後の運動会です。子どもたちが、心にどのような思い出を刻むのか。職員には延島小のため、子どもたちのために『最後の運動会』であることを意識して指導するよう話しました。昨年同様、行事で子どもたちを育てることとして、以下のように、具体的に示しました。先生も子どもも意識して練習から取り組んでいます。

- (1) 仲間（友達）の頑張りを認め、協力して取り組む。[主に練習で]（人を思う『心』）
- (2) 見学・応援のルールを守り、係活動に真剣に取り組む。[主に競技中で]（強い『心』）
- (3) 真剣に話を聞き、全力で取り組む。[主に開会式閉会式で]（本気で勉強する『心』）

運動会終了後、何ができるようになった(どのような『心』が育った)のか、何ができたのか、少しでも実感が感じられるようにしたいと思います。

運動会 地域の思い

延島小が閉校ということで、今年の運動会が最後となります。運動会には、地域の方のたくさんの思いをいただいています。

その1 神輿

昨年同様、昼食後のはじめの種目として、『神輿を担ごう』が行われます。神輿を中心となって運営して下さった推進委員の〇〇〇〇様が、昨年の神輿担ぎで、低学年の児童がロープを引く役で、担げなかったことを大変気にくださり、今年度は低学年用の神輿を1年間かけて一人で手作りで作っていただきました。9月3日(土)の夕方5時から、推進委員やボランティアの方々の会議がありました。委員の〇〇〇〇様も龍を作ってくださって、神輿の列に加わることになりました。40名近い方があつまってくださり、運動会当日までの準備や当日の動きなどを細かく確認していただきました。参加して下さった方々の延島小や子どもたちに対する熱い思いを感じました。



その2 校旗

延島小の校旗は今年度末に、小山市に返納します。冠頭(ポールの先に付けるもの)が割れていたのですが、保護者の〇〇〇〇様が直して下さり、その上、金メッキも新たに塗っていただきました。運動会の入場行進では輝く冠頭を御覧ください。



その3 番外編 教職員の思い

延島小の長い歴史を思うTシャツを作っています。背中デザインは、1873年から来年3月に閉校する2017年まで、延島小が長い歴史を歩んできたことを『のぶしま』の文字で繋いでいます。大きな思い出となる、お泊まり会の花火やねむの木祭での気球の絵を入れ、仕掛け花火の言葉『大好きだよ』も入れました。校長室においていただいた地域の方が、「ぜひ、ほしい。」と言ってくださいました。運動会当日、職員の背中に注目です。



お知らせ 地域の皆様 一緒に写真を撮りましょう!! お知らせ

運動会で記念写真を撮ります。この写真には、全ての保護者の皆様、地域の皆様にも入っていただき、閉校記念の写真としてつかいたいと思っています。ぜひ、午後一番の『神輿を担ごう』を見ていただき、そのあとの記念写真を一緒に撮りましょう。よろしくお願ひいたします。 延島小校長 田村芳広